

SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE

LES ÉLEVEURS AUX COULEURS DE LA MANCHE :
LE DÉPARTEMENT HABILLE LES ÉLEVEURS MANCHOIS EN
PARTANCE POUR PARIS



La Manche prend cette année encore ses quartiers au Parc des Expositions Paris Porte de Versailles. Quelques heures avant le lancement du salon international de l'agriculture, c'est le top départ pour les éleveurs et animaux manchois en direction de la plus grande ferme éphémère de France. Afin de marquer son engagement auprès des éleveurs du territoire, le Département les habille une nouvelle fois d'une veste à l'effigie du Département.

Ce vendredi 24 février au matin, les éleveurs ovins ont reçu à Guilberville, des vestes des mains de Alain Navarret, vice-président du Département délégué aux territoires et aux filières locales, quant aux éleveurs bovins, ils ont reçu à la Ferme des sources à Ozeville, des vestes par Christèle Castelein, la conseillère départementale du canton de Valognes.

L'objectif de l'opération ? Que les éleveurs manchois deviennent les ambassadeurs de leur territoire !